

Reduced Impact Logging (RIL)

Oleh Administrator

Senin, 24 Oktober 2016 07:35

KEGIATAN MONITORING DAN EVALUASI TAHUNAN SERTIFIKASI REDUCED IMPACT LOGGING PT INDEKSI UTAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2016

Pengelolaan Hutan Lestari atau Sustainable Forest Management (SFM) saat ini sudah menjadi keharusan didalam system pengelolaan hutan di Indonesia. Untuk mengetahui sejauh mana system pengelolaan dilakukan secara lestari maka telah dikembangkan alat untuk mengukurnya yang dikenal dengan Sertifikasi.

PT Indeksim Utama secara rutin setiap tahunnya melakukan penilaian penerapan RIL dan persiapan penilaian pemenuhan terhadap standar FSC. Hasil yang diharapkan dengan monev RIL ini adalah terciptanya konsistensi dalam penerapan dari pencapaian NILAI (Skor) terhadap penerapan RIL berdasarkan Standar RIL yang dikembangkan oleh TFF.

Penerapan RIL yang telah dilakukan oleh PT Indeksim Utama pada beberapa tahun terakhir telah memberikan perubahan dalam pemahaman dan kemampuan yang menggembirakan dalam pelaksanaannya di lapangan. Untuk mengetahui sejauh mana konsistensi dan perubahan serta kemajuan dalam penerapan RIL tersebut, maka dilakukan evaluasi Tahunan Penerapan RIL yang telah dilaksanakan pada 4 - 6 Oktober 2016.

Berdasarkan evaluasi yang dilakukan di lapangan bahwa :

1. Perusahaan memulai pembalakan dengan system RIL pada tahun 2004 dan saat ini sudah dilakukan dengan baik, dimana survey inventarisasi hutan, pembuatan peta kontur dan posisi pohon serta rencana pemanenan yang detail sudah tersedia. Perencanaan pemanenan yang lengkap sudah dilakukan sehingga pengurangan dampak kerusakan dan peningkatan produktivitas kegiatan pembalakan sudah dirasakan. Hal ini dibuktikan dengan kuantitas produksi yang telah terdapat pada Sertifikat Pengelolaan Hutan Yang Baik dari Forest Stewardship Council (FSC) tahun 2013 (Voluntary) serta Sertifikasi PHPL (mandatory) pada 2014.
2. PT Indeksim Utama memiliki staff Perencanaan dan Produksi dengan pengetahuan dan pemahaman yang **SANGAT BAIK** untuk memenuhi seluruh aspek dari standard RIL baik secara jumlah personil maupun kemampuan teknis.

Beberapa rekomendasi dalam menjaga konsistensi dan kualitas penerapan di lapangan :

1. TFF mendorong manajemen perusahaan untuk terus menerus mensosialisasikan kepada seluruh staff operasional dalam menerapkan RIL dan mengharapkan management camp untuk tetap menjaga komitmen penuh dalam penerapan dan pengelolaan hutan secara lestari dan mengadopsi RIL secara konsisten pada operasional di lapangan.
2. Satuan Pengawas Internal (SPI) sangat diharapkan dapat memberikan masukan kepada Manajemen dalam rangka meningkatkan kinerja dari berbagai bidang yang akhirnya meningkatkan kinerja perusahaan melalui sistem pengawasan dan penilaian yang objektif.

 Ringkasan kegiatan Monev penerapan RIL PT. Indeksim Utama, Oktober tahun 2016

Berikut ini adalah Gambar - gambar kegiatan Monitoring dan Evaluasi penerapan Reduced Impact Logging di oleh Tim Tropical Forest Foundation Bpk. Hasbillah

Gambar 1.

Reduced Impact Logging (RIL)

Oleh Administrator
Senin, 24 Oktober 2016 07:35



Gambar 2



Gambar 3

Reduced Impact Logging (RIL)

Oleh Administrator

Senin, 24 Oktober 2016 07:35



Revisi RIL oleh Tim Pical Log Bat (RIL) dan Tim TFF pada tanggal 28 Oktober s/d 2